

Wahl der Beigeordneten

Anlässlich der konstituierenden Sitzung am 3. Juli 2024 erfolgte die Wahl der Beigeordneten.

Der Gemeinderat wählte Dietmar Stolz, Hupperather Straße 14 zum Ersten Beigeordneten und Kerstin Thul, Auf Steines 1 zur weiteren Beigeordneten.

Nochmals bedanke ich mich bei den Beigeordneten der vergangenen Legislaturperiode, Günter Teusch (1. Beigeordneter) und Horst Berg (Beigeordneter) für das gute Miteinander und die konstruktive Zusammenarbeit.

Helmut Bauer, Ortsbürgermeister

